

# Warum beten Muslime in Richtung der Ka'bah?

Allah, der Allmächtige, hat die Ka'bah [297], das Heilige Haus, zum ersten Haus der Anbetung und zum Symbol der Einheit der Gläubigen gemacht, da alle Muslime aus der ganzen Welt zur Zeit des Gebets einen Kreis bilden, in dessen Zentrum Makkah liegt. Der Qur'an zeigt viele Szenen der Interaktion zwischen den Gläubigen und der Natur, wie z.B. die Verherrlichung der Berge und der Vögel zusammen mit dem Propheten Dāwūd (David): {Wir schenkten David die Gunst: „O Berge, lasst Allahs Lob mit ihm erschallen, und auch die Vögel("Surat Saba':10.), und Wir machten Eisen für ihn verformbar.} [298] Der Islam bestätigt mehr als einmal, dass das ganze Universum mit all seinen Geschöpfen den Herrn der Welten preist und verherrlicht. Allah, der Allmächtige, sagte:

Das erste (Gottes)haus, das für die Menschen gegründet wurde, ist wahrlich dasjenige in Bakka, als ein gesegnetes (Haus) und eine Rechtleitung für die Weltenbewohner. (Āl-i-'Imrān:96) Die Ka'bah ist ein quadratisches, fast würfelförmiges Gebäude, das sich in der Mitte der Großen Moschee in Mekka befindet. Dieses Gebäude hat eine Tür und keine Fenster. Es befindet sich nichts darin und es ist kein Grabmal. Es ist ein Raum für das Gebet. Ein Muslim, der in der Ka'bah betet, kann in jede Richtung beten. Die Ka'bah wurde im Laufe der Geschichte viele Male umgebaut. Der Prophet Ibrahim war der erste, der zusammen mit seinem Sohn Ismael die Fundamente des Hauses errichtete. In der Ecke der Ka'bah befindet sich der Schwarze Stein, von dem man annimmt, dass er aus der Zeit Adams stammt, aber er ist kein übernatürlicher Stein und hat keine übernatürlichen Kräfte, aber er ist ein Symbol für die Muslime.

Die kugelförmige Beschaffenheit der Erde, die Abfolge von Nacht und Tag und die Vereinigung der Muslime mit ihrer Umrundung der Ka'bah und ihren fünf Gebeten während des Tages von verschiedenen Teilen der Erde in Richtung Mekka sind Teil des Systems des Universums in der ständigen und kontinuierlichen Kommunikation zur Verherrlichung und zum Lobpreis des Herrn der Welten. Der Schöpfer befahl Abraham, die Fundamente der Ka'bah zu erhöhen und sie zu umrunden, und er befahl uns, die Ka'bah als Richtung (Qibla)

des Gebets zu nehmen.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/de/show/109/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/109/>

Sunday 14th of December 2025 11:46:23 AM